

Congreso “Tecnología, Universidad y Sociedad” - TUS. Un congreso contemporáneo para socializar información y conocimiento. Octubre 2016

Ninoshka González Hazim¹

¹Vicerrectora de Posgrado, Universidad Central del Este; San Pedro de Macorís, República Dominicana.

ngonzalez@uce.edu.do

Recibido: 2 oct. 2016

Aceptado: 22 oct. 2016

La sociedad del siglo XXI afronta retos educativos relacionados con la calidad de la educación que exigen una mejor preparación de los profesionales de la docencia y la incorporación de nuevos saberes, habilidades y valores. La integración de las tecnologías de información y las comunicaciones en los sistemas educativos, dado que son un eslabón fundamental para promover la equidad, el incremento de oportunidades educativas y la democratización del conocimiento, deben ser tenidas en cuenta para perfeccionar los procesos educativos de las Instituciones de todos los niveles de enseñanza.

Para que la educación pueda cumplir su alta misión en la sociedad es imprescindible que los actores de los procesos principales posean una competencia científica que los capacite para cumplir con eficacia y efectividad sus correspondientes roles. Esta competencia posibilita un acercamiento riguroso al conocimiento a partir de la indagación y contribuye también a que el profesional tome conciencia de sus acciones y sea proactivo en su contribución a la sostenibilidad ambiental y social de su territorio.

Una forma importante de contribuir al desarrollo de estas competencias es mediante la participación en eventos de carácter científico. Para ello se proyectó el congreso TUS, que desde su sigla identificadora revela su objetivo primordial: Lograr que la Tecnología y la Academia, en una favorable sinergia, aporten a la sociedad. Por su concepción, programación y el alto nivel de las conferencias magistrales, constituye una oportunidad para que docentes y directivos de todos los niveles socialicen experiencias y se actualicen en las últimas tendencias que caracterizan al proceso de enseñanza-aprendizaje de hoy.

Las temáticas convocadas garantizan que se expongan experiencias realizadas en el país y en el extranjero las que constituyen, de acuerdo con las lecciones aprendidas en congresos anteriores, un aprendizaje trascendente y estimulante para nuestra formación. Recomendamos la lectura cuidadosa de las mismas:

- La educación a distancia y los ambientes virtuales de aprendizaje.
- La Universidad en la Sociedad de la Información y el Conocimiento: la formación de competencias.
- Las Tecnologías de Información y las Comunicaciones y sus aplicaciones en la Educación. Situación actual y perspectivas.
- Calidad de la educación.
- Preparación del talento humano para su desarrollo profesional en entornos virtuales.
- La ciencia y la tecnología como base fundamental en la solución de los problemas de la sociedad.
- Tecnologías emergentes en la educación superior.
- La gestión educativa.

Participemos en estos congresos para aportar y aprender, para establecer nuevas relaciones profesionales, para actualizar nuestros saberes, para crecer como actores de esta linda obra humana que es la educación.